

Newsletter August 2018



Ausbildungsoffensive von Voices for Africa

Dank vieler Spenden konnten wir richtig viele AbgängerInnen der Höheren Schule in Ausbildung bringen.

Sieben Jungen haben eine Elektrikerlehre begonnen. Sie sind im Don Bosco Ausbildungszentrum. Eine der Omas dieser Jungen kam zu Zodwa (unserer Managerin) und dankte. Sie erzählte, ihr Enkel habe bereits den Heißwasserkocher repariert. Und jetzt kommen die Nachbarn zu ihnen, mit vielen elektrischen Geräten und der Junge repariert auch diese und bekommt schon Geld dafür.

Sechs Mädchen und Jungen haben dieses Jahr ein Studium begonnen: Landwirtschaft, Bauingenieur, LehrerIn, GrundschullehrerIn. Drei Mädchen waren so gut, dass sie ein staatliches Stipendium erhalten. Von Voices for Africa gibt es für jede/n neuen StudentIn als Starthilfe einen Laptop.

Weitere zehn StudentInnen sind bereits in höheren Semestern. Wir haben also dieses Jahr 16 Studierende.

Ausbildung kostet – außerordentliche Spenden

Ein Studium, aber auch eine praktische Ausbildung ist sehr teuer in Swasiland, zwischen 2000 und 4000 Euro pro Jahr und Person. Deshalb an dieser Stelle vielen Dank an all die Spenderinnen und Spender, die außerhalb der Patenschaften noch zusätzlich Geld spenden, oder die auf Geburtstagsgeschenke zugunsten von Voices for Africa verzichten oder kleinere und große Summen an den Verein überweisen.

Maisernte wie noch nie: 65 Säcke voller Mais!

Dieses Jahr wurde auf unserem Feld so viel Mais wie noch nie geerntet. 22.500 Rand - also ca. 1.500 Euro ist das wert. Wenn man die Produktionskosten von 10 000 Rand berücksichtigt, haben sie richtig viel Geld gespart durch die eigene Arbeit. Er reicht für alle Kinder und Jugendlichen bis zur nächsten Ernte. Gerade

muss der Mais geschält werden und eingelagert. Auf dem Bild ist das zu sehen.



Gogo Akhile bekommt ein neues Haus

Das Haus von einer Großmutter namens Akhile droht zusammen zu brechen. Deshalb hat ein Pate, der den Zustand des Hauses auf seiner Reise vor Ort erlebt hat, eine Sammlung gestartet und nun baut der Boy's Club für Akhile und ihre Enkel, die alle bei ihr wohnen, ein neues Haus. Danke dafür!



eSitjeni: Drei Hochzeiten

Drei unserer Mädels heiraten. Ein Mädchen aus dem Waisenhaus, Futhi, studiert noch, sie hat schöne Fotos geschickt.



Per Radtour 3685 Euro für eSitjeni

Einer unserer Paten und seine 3 Kumpels sind eine Charity-Tour geradelt für Voices for Africa! Fast 900 Kilometer, bis nach Hamburg. 3685 Euro an Spenden kamen auf dem Vereinskonto an. Eine tolle Aktion. DANKE!!



Public Viewing für eSitjeni

SchülerInnen des IB haben an der F+U Schule in Heidelberg ein Public Viewing organisiert und die Eintrittsgelder für eSitjeni gespendet. 360 Euro kamen zusammen. Chapeau!!!

Erfolgreiches Musical Amandla



Imbongi und Voices-for-Africa hatten den UniZuluChoir aus Südafrika zu Gast. Die beiden Chöre haben gemeinsam ein Musical entwickelt und auf die Bühne gebracht. Es war ein großer Erfolg: Vier Mal ausverkaufte Säle, vier Mal begeistertes Publikum. Der Imbongi-Chor und befreundete Familien und PatInnen haben die SüdafrikanerInnen einen Monat lang beherbergt und ihnen ein schönes Freizeitprogramm organisiert, dazu viele eigene Konzerte und Workshops.



Workshops der UniZulus in Schulen

Die IGH Heidelberg hat mit 250 Kindern am Workshop der UniZulus teilgenommen, 6 Stunden lang konnten sie afrikanische Songs, Rhythmen und Tänze lernen.

In Mannheim waren die UniZulus noch an der Helene Lange Schule und in Heidelberg an der Thaddenschule. **Interkultureller Austausch mit viel Spaß!**

Mandela-Konzert zum 100. Geburtstag

Im Karlstorbahnhof Heidelberg haben wir dem wohl größten Politiker des letzten Jahrhunderts ein wunderbares Gedenkkonzert gewidmet, mit Bildern, Texten und tollen, meist selbst geschriebenen Songs des UnizuluChoir aus Südafrika. Das Publikum war begeistert.

Herzliche Sommergrüße vom Voices-for-Africa-Vorstand



Bärbel, Jan, Seidou, Irmela, Kathrin, Annette, (Konni)